にたさこ日記(令和4年度 第40週)

3月 6日(月) 今年度最後の委員会活動

今年度最後の委員会活動の時間です。どの委員会も今年度の振り返りや来年度取り組んでみたいこと等を話し合っていました。各委員会の活動も現在の5年生に引き継がれます。6年生のみなさん、お疲れさまでした!









3月 3日(金) 5.6年生 昼休みの様子

卒業式まであと2週間を切りました。6年生はこれまで下級生と体育館で異学年交流として一緒に遊んでいましたが、この日は5年生とドッジボールで盛り上がっていました。先日の「6年生を送る会」では校旗の引継が終わりました。仁田佐古小のいい"伝統"をこの日もしっかりと引き継いでいました。

















3月 2日(木) 6年生を送る会 その3

6年生の出し物は卒業式に歌う「旅立ちの日に」をひと足早く披露しました。校旗の引継は6年生から5年生にしっかりと引き継がれました。2年生の終わりの言葉の後、6年生は花のアーチの中退場しました。久しぶりの対面で、感動も大きな送る会でした。

















3月 1日(水) 6年生を送る会 その2

2年生はこれまで6年生が頑張っていたことを寸劇と歌にしました。3年生は6年生が以前取り組んだ演奏を自分たちが演奏しました。5年生は寸劇と迫力のあるエールを送りました。

















2月28日(火) 6年生を送る会 その1

プログラム作り(3年生)、題字とステージ飾りつけ(4年生)、はじめの言葉(1年生)です。4年生は歌の出し物です。1年生は感謝の気持ちと歌、最後にメッセージカードを届けました。















